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２０２３年１２月 ７日 第１８４８回 例会 

司会ＳＡＡ 勝沼 研さん 

★本日の出席者  ５１名中３３名（欠席１８名） 

 

★今週の出席率  ６４．７１% 

 

★米山記念奨学生（１名）周 燕妮（シュウ エンジ）さん 

長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★米山奨学生のご紹介 フェローシップ 伊藤 暢さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。 

今年の６月に見附 RC 創立 40 周年記念式典に参加を

してきまして、その時のお話をいつかどこかの会長挨拶

でさせていただこうと思っていたのですが、タイミング

を逃していたので、本日はそのお話をさせていただきた

いと思います。 

その見附 RCの創立 40周年記念式典ですが、そもそも

見附 RC 前年度の会長の三本さんが、私の長岡高校の野

球部の大先輩であったという事と来賓でいらしていた

見附市長の稲田さんも同じく母校部活の大先輩でした。

さらに講師の佐藤和也さん（新潟医療福祉大学野球部監

督）は、以前は明訓高校の野球部の監督で甲子園に何度

も出場をされていますので、皆さまもご存知かと思いま

すが、この方も母校部活の先輩ということで、非常に縁

を感じまして、当初は欠席の

予定でしたが、途中で「やっ

ぱり私、行きます」というこ

とで行かせていただきまし

た。 

ちゃっかり本も買わされ

てといいますか、進んで購入

させていただきました。佐藤

和也さんは有名な方ですの

で、中々、学生時代はお話を

させていただく機会が無か

ったのですが、この会で少しお話もさせていただきまし

た。この佐藤和也さんの講演で印象に残っているのが、

話の中身もユーモアがあって面白かったんですが、スピ

ーチの最初の部分で掴みの話をご紹介したいと思いま

す。「皆さん、お手元の紙に、自分のスマホを見ずに、

スマホのこれくらいかなというサイズを思い描いて書

いてください。」次に「書いたスマホと自分のスマホの

サイズを比べていただいて、どうでしたか？」というこ

とで、会場の 9割の方は実際のスマホよりも小さく書く

ということです。これがどういう話に繋がるかと言いま

すと、慣れ親しんでいる物ほど、小さく書く傾向にある

ということでして、その価値を小さく評価する、スマホ

もそうですし、子どもにお金のサイズを書かせると千円

札は丁度の大きさに書くが、１万円札を書かせるととて
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も大きく書くと話されていました。佐藤和也さんの中で

は、自分の生徒や教え子を過小評価しがちというお話だ

ったのですが、身近にいる方が実は凄い方だったり、大

切な方だということを、一つの掴みで会場の皆さんで実

験をしてやったんですが、非常に面白かったです。皆さ

んも前に立って挨拶の機会が多いと思いますので、これ

を使っていただければ面白いかなと思います。 

２１日のクリスマス家族例会には、奥様、ご主人、お

子さん、お孫さんとご一緒に、ご参会をしていただきた

いと思います。 

本日から、アクト通信株式会社 沖野さんの後任とい

うことで、平田さんが入会されました。新しい仲間とい

うことで皆さん、よろしくお願いいたします。また、後

ほどご挨拶をいただきますので、よろしくお願いします。 

本日は以上とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ 本日の理事会報告 

1. 退会届について 

森田直子さんから提出の１２月末退会届が受理さ

れました。 

2. 次年度理事・役員候補について 

会長エレクト近藤さんから説明があり承認されま

した。この後の年次総会にて皆さまからご審議いた

だきます。 

3. 今年度の中間財務報告について 

本来ならばこの後の年次総会でご審議いただくと

ころですが、１２月末で上半期収支と下半期の修正

予算をあわせて１月にさせていただくことで、承認

をいただきました。 

4. 2023-24米山ガバナー年度と 2024-2025年度南雲年

度の地区役員推挙の依頼について 

2023-24米山ガバナー年度 11月～ 

地区研修委員会 副委員長 西方太地さん 

024-2025年度南雲年度 

地区職業奉仕副委員長 坂内隆徳さん 

5. 新潟日報社長岡支社より「２０２４年長岡新年名刺

広告」の依頼 

例年同様に掲載する。 

6. 第 15回大手通ウィンターイルミネーション 2023サ

ポーターのお願い 

例年同様に、1口 1万円の協力をする。 

7. 今後のクラブ行事予定について 

1月例会 

11日（木）お祝いの日、クラブ協議会 

18日（木）新年会 （年間行事予定 25日を変更） 

25日（木）卓話 県立正徳館高等学校 校長 

 

➢ 12月ロータリーレート：147円 

 

➢ 新入会員のご紹介とロータリーバッジの贈呈 

＊紹介者 村上 揚市郎さん 

アクト通信株式会社 平田さんをご紹介します。 

今年 6 月 21 日総会にて、沖野さんに代わり、アクト通

信株式会社 代表取締役社長にご就任されました。今年

は、長岡の冬を初めて迎えると心配をされておられるよ

うです。皆さんからもアドバイスをお願いします。 

 

＊入会者 平田光一（ひらた こういち）さん 

 アクト通信株式会社 代表取締役社長 

 事業所所在地 長岡市芹川町 2662-1 

 職業分類   通信施設 

ご紹介いただきました、

アクト通信の平田でご

ざいます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

12 月 1 日から新入会員

として入会させていた

だきました。皆さまご承

認いただきまして、あり

がとうございました。沖野から交代ということで、6月

21 日から長岡に参りまして、沖野から毎日の様に激励

いただいております。沖野からすると私の器はかなり小

さいと量れる思いますので、皆さまからご指導ご鞭撻を

いただきまして、器も大きくなっていければと思います。 

 

★米山奨学生に奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告 米山記念奨学生 周 燕妮さん 

皆さん、こんにちは。近況についてご報告いたします。 

最近は、実験も全て終わった状態で、実験データをまと

めています。来年１月に東京で開催される学会で発表を

する予定です。また、前週 11月 30日に米山学友会事業

で新潟市下山中学校の交流会に参加をしました。その時

は、中学生 6名位のグループがあって、そこに奨学生が

入り、中学生から英語で人種差別のプレゼンテーション

を聞いて、その場でいろいろとコミュニケーションをと

ることが出来ました。今回のイベントに参加をして日本

の中学生たちは、多文化共生について関心を持っている

事に凄く感動しました。外国人だけではなくて、中学生

自身が世界観を持ち構築するために凄く有意義だと思

います。その時に受けた質問が「周さんは、これまでに

差別を受けた事がありますか？」です。私は「振り返る

と１度も無いです」という答えでした。そう考えると、

私の周りの皆さんは優しく親切にしていただいていま

す。本当にありがとうございます。私はこれからも親切

を持ってより多くの人に会って行きたいと思います。あ

りがとうございました。 

 

★委員会報告 

・クラブ広報委員会         石黒 俊之さん 

クラブ広報委員会の石黒です。今月の友誌 P7～『特集 

疾病予防と治療月間 認知症を知り、共に生きる地域

づくり』の掲載がございます。沖野会長年度に、クラ

ブで認知症サポーター養成講座 オレンジリングを受



講しましたが、それと似たような事が記載されていま

す。P13に『終わりに』と文章がございます。「ロー

タリー活動をしている人は認知症になりにくい」とあ

ります。退会せずに永く居るのが健康の秘訣だという

ことです。ありがとうございました。 

 

・地区米山記念奨学委員会      渡辺 雅志さん 

地区米山記念奨学委員会からです。先程、周さんも仰っ

ていましたが、米山学友会事業で先週の木曜日は助かり

ました。新潟空港の傍にある下山中学校の生徒と米山奨

学生の交流会に予定者が、２日前にドタキャンで困り、

周さんと長岡東 RC の奨学生フォンさんと朝６時 １０

分に技大に迎えに行ってと強行でしたが、参加をありが

とうございました。また、周さんは、他にも頑張ってく

れていて１１月２５日にも『財団と米山の高額寄付者の

集い』でアトラクションとして、ピアノ演奏を披露して

くれました。本当にありがとうございました。以上です。 

 

・ＳＡＡ               勝沼 研さん 

先月のニコニコ BOXへの投入額は、42,600円でし

た。皆さまのご協力をありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・長谷川繁さんより 

「12 月もよろしくお願いします。クリスマス家族例会

に是非ご参加ください。」 

 

・諏訪部 徹さんより 

「２年連続で、新潟県発注工事優良工事表彰を受賞しま

した。それも昨年度の２件に引き続き今年度も２件。 

ちなみに、表彰件数は全体で 30 件です。これは、当社

創業以来の快挙であり、社員一同、喜びに包まれました。

更にさらに、その中でも特に優れていた２件に選ばれ、

去る 11/17 の新潟ユニゾンプラザでの授賞式では７分

間のプレゼンテーションを披露する栄誉にも恵まれま

した。 

これもひとえに関係者をはじめ多くの人々の支えによ

るものと深く感謝いたしますと共に、これからも 社会

から必要とされる存在であり続けることができるよう

精進してまいります。」 

 

・笹川正子さんより 

「12 月 9 日（土）ＢＳＮテレビ 12：10～〝なじらて〟

に出ます。煩悩グルメで高級フレンチ食べるわよ～とい

うコーナーで三石アナとゲームをして勝った人だけ食

べられるという、けっこうガチな食レポでした。何故か

急なオファーが私に来ました。皆さまもご覧になってく

ださい。よろしくお願いいたします。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

 石黒俊之さん  ３１日   

山田 雅昭さん ２６日   

村上揚市郎さん ２４日  

平田光一さん   ５日  

 

ご夫人 

小林 敏夫夫人  栄子さん   ２日 

村上揚市郎夫人 としえさん  ３日 

丸山 司夫人  聖美さん  ２４日 

霜田 英一夫人 仁美さん  １５日 

坂内隆徳夫人  尚子さん   ９日 

 

・結婚記念日 長谷川繁さん・彩夏さん  ３日 

 

★年次総会         会長 長谷川 繁さん 

①長岡西 RC40周年記念式典ならびに記念事業の収支会

計報告について 

 ２０２３年８月２４日に、諏訪部徹さんと山田嘉純さ

んにより会計監査が行われました。 

  

【決議】会場出席者の多数の拍手により承認をされまし

た。 

 

②2023-24年度の中間財務報告報告について 

 本来ならばこの後の年次総会でご審議いただくところ

ですが、１２月末で上半期収支と下半期の修正予算を

あわせて１月にさせていただくことに代えさせていた

だきます。 

 

③2024-24年度の理事・役員について 

1. 近藤賛  理事・役員（会長） 

2. 長谷川繁   〃  （副会長・直前会長） 

3. 村上揚市郎  〃  （副会長・会長エレクト） 

4. 未定     〃  （副会長・会長ノミニー） 

5. 諏訪部徹   〃  （幹事・会計） 

6. 未定     〃  （副幹事） 

7. 江口耕三   〃  （会計） 

8. 石黒俊之  理事   （SAA委員長） 

9. 西方太地  〃   （会員増強委員長） 

10. 渡辺雅志  〃   （クラブ広報委員長） 

11. 川上一之  〃   （フェローシップ委員長） 

12. 松本克幸  〃   （職業奉仕委員長） 

13. 北國真哉  〃   （社会奉仕委員長） 

14. 星野昌弘  〃   （国際奉仕委員長） 

15. 坂内隆徳  〃   （青少年奉仕委員長） 

16. 善財康行  〃   （米山記念奨学委員長） 

17. 小山勝彦  〃   （ロータリー財団委員長） 

18. 桜井カツエ 〃   （会計監査） 

19. 須田成仁  〃   （会計監査） 

 

【決議】会場出席者の多数の拍手により承認をされまし

た。 

 

★点 鐘 

 



 

 

■２０２３-２４年度 第６回理事会 報告 

2023年 12月 7日（木）12：00～12：20 

長岡ベルナール 2階ロビー 

 

1. 退会届について 

森田直子さんから提出の１２月末退会届を受理。 

 

2. 次年度理事・役員候補について 

会長エレクト近藤さんから説明があり、承認。 

 

3.今年度の中間財務報告について 

本来ならばこの後の年次総会でご審議のタイミング

だが、１２月末で上半期収支と下半期の修正予算をあ

わせて１月にすることで、承認。 

 

4.2023-24米山ガバナー年度と 2024-2025年度南雲年度

の地区役員推挙の依頼について（報告） 

2023-24米山ガバナー年度 11月～ 

地区研修委員会 副委員長 西方太地さん 

2024-2025年度南雲年度 

地区職業奉仕副委員長 坂内隆徳さん 

 

5.新潟日報社長岡支社より「２０２４年長岡新年名刺広

告」の依頼 

 例年同様に掲載する。 

 

6.第 15 回大手通ウィンターイルミネーション２０２３

サポーターのお願い 

例年同様に、1口 1万円の協力をする。 

 

7.今後のクラブ行事予定について 

1月例会を年間行事予定より変更をする。 

11日（木）お祝いの日、クラブ協議会 

18日（木）新年会 （年間行事予定 25日を変更） 

25日（木）卓話 県立正徳館高等学校 校長 

 

 

 

 

■ クラブ会長幹事研修会 

１２月９日（土）研修会 13：00～16：40 

        懇親会 17：00～18：30 

於 ホテルニューオータニ長岡 

 

■美酒探究会 

  １２月１１日（月） 

  18：00～20：00 

  於 和島トゥー・ル・モンド バーグ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

✿ 12月 14日(木) 例会のメュー 

小鉢  蓮根とゴボウのきんぴら (小麦) 

温鉢  エビチリ        (小麦・えび・卵) 

焼物  鶏鍬焼き        (小麦) 

御飯  白飯          (該当なし) 

椀   石狩汁         (小麦) 

水菓子 ル・レクチェ、りんご  (該当なし) 

 

※内容に変更が出る場合がございます。 

 

 

次回例会 １２月１４日（木） 

12：30～例会 

卓話 伊藤 暢さん 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


